

月刊フットマークは東京都墨田区にある水泳・介護・健康インナーメーカー「フットマーク」が月1回発行するニュースレターです。すべてのお客様へ向けて楽しく役に立つ情報を掲載した紙面づくりを心がけています。



三瓶 芳 (さんべ かおる)  
フットマーク代表取締役  
1958年1月27日 島根県生まれ  
1980年 駒澤大学卒業 2012年 社長就任

2018年は健康のために禁煙を決断しました。その反動で口寂しくなり、噛みごたえのあるガムを異常に求めるようになりました。大好きだった午後の紅茶も断ち「生茶」を飲んでいます。飲み比べて生茶にしたのですが、偶然にもキンツナがり。決して回し者ではございません。



## PLAYBACK 2018

2018年もあと少し。今年もフットマークでは様々な出来事がありました。月刊フットマークでは再三ご案内をしてきましたが通学カバンや大人用のエプロンなどで新しい市場へのチャレンジをスタート。4月には、新入社員も二人入社しました。それではこの一年をPLAYBACK!!



### 新入社員入社

今年の新入社員は2名。  
後藤真由子選手は Jaked Elite Team の選手として世界に挑戦します。



広島・大阪の先生方に向けて

### RAKUSACKセミナー開催



猛暑対策にヒット!

今年の記録的な猛暑で、暑さ対策の商品が注目されました。クールコアはアメリカ生まれの冷感素材。水分を含んでいる間はずっと冷たさが持続します。

### 東京YMCA チャリティラン

ベストタイムで堂々の8位。ライバルも実力をつけていました。来年は目指せ5位以内!



フットマークの1Fにある小さな博物館「フットマークギャラリー」にお越しくださったお客様はおよそ94名。ご来場いただきありがとうございました。

1月



### スーパー中学生ものづくりプロジェクト第4弾商品発売

2月

3月

4月

リオ五輪金メダリストの金藤理絵さんが引退。この一年はフットマークも一緒に全国の学校やスイミングクラブさんに訪問させていただきました。



### 金藤理絵さん現役引退 フットマークブランドアンバサダー就任

5月

6月



### Table with発売



### 訪問介護用に トート・リュック

7月

8月

9月



### RAKUSACK BASIC発売

10月

11月

12月



2018年は会社見学も多くあった年でした。企業や学生、また海外のお客様まで。様々な方と交流を持たせていただきました。

### フットマーク、この一年

今年もあとわずかとなりました。2018年はスポーツ界では平昌オリンピックでの日本選手の活躍や大谷翔平選手のMLBでの躍進など、すばらしい感動があった一年でした。

一方、各地で災害が多くあり、被災された皆様には改めてお見舞い申し上げます。記録的な猛暑も大きな話題となりました。毎年発表される今年の漢字は「災」。来年はぜひ明るい漢字が選ばれてほしいものです。

さて弊社の今年も振り返りたいと思います。年始には通学カバン「RAKUSACK(ラクサク)」をヤフーニュースに取り上げていただき、たくさんのご注文とともに、商品開発をするきっかけ

ともなった「通学カバン重い問題」について多くの親御さんが真剣に向き合われている事実を肌で感じた出来事でした。

ヘルスケア部が出展した国際福祉機器展では新商品「トート・リュック」へ多くの反響をいただきました。通学カバンと同じく、介護現場で働かれている方はカバンを常に探しているそうです。カバンに対する要望はまだ多く、こうしたお客様の声を丁寧にお聞きすることで、より理想のカバンに改善していくことが必要だと感じました。

個人的に今年一番嬉しかったのは大人のための食事用エプロン「T

ablewith(テーブルウィズ)」を購入したお客様から「こんな商品がほしかった」と本当に有難いお葉書をいただいたことです。さらにご期待に添えられるように努めます。

今年も本当にたくさんの方々に御世話になりました。来年の世の中はさらに大きな変化が生まれるかもしれません。しかしどんな時も私たちしっかり目の前のお客様と向き合い、よりお役に立てることに精進してまいります。来年もどうぞよろしくお願いいたします。

フットマーク株式会社  
代表取締役 三瓶 芳

### 三瓶の今年の漢字

# 新

2018年はフットマークでは新しいモノやコトが多く生まれた一年でした。いつもあたらしいことはお客様の声から始まります。今年ふくらんだ芽を2019年はさらに大きく育て、ウキウキ、ワクワク!できるような商品を皆さまにお届けいたします。

### 今年の一冊

デザイン思考が世界を変える

イノベーションを導く新しい考え方  
ティム・ブラウン  
千葉敏生訳



たまたまセミナーで紹介された本ですが IDEO というデザイン会社について書かれており、以前この会社の本を読んで共感する部分が沢山あったため興味深く読みました。ざぱり要約すると、デザインそのものよりもデザインのものの考え方が重要!おすすめです。

### 今年の変化

禁煙しました。40年以上愛煙家でした。タバコをやめる必要性も感じておらず、やめる時は死ぬ時かなと思うほど煙草は自分の中で重要だと思っていました。転機は体調を崩したことからでしたが、何とか禁煙を継続できています。少し自分を褒めてあげたいのと、ずっと大事だと思っていることも実はそうでもないものもあるのかなと今は感じています。せつかなので今後も頑張ります。

## 江戸東京博物館（えどとうきょうはくぶつかん）



細かさすぎるジオラマ（江戸の町編）



1964年東京五輪に関する展示

両国駅前にある江戸東京博物館。1993年に江戸東京の文化や歴史を学び、未来の事を考える場として開館され、今年の4月にリニューアルオープンしました。特徴的な外観もさることながら、入場すると実物大の日本橋が出迎えてくれます。江戸時代から平成に至るまでの東京（江戸）に関する展示が充実しており、前回の東京五輪についての展示もありました。

非常に広大なスペースですべてじっくり見るには時間がかかりかかりますが、催しものがあったり、体験できるコーナーがあったりと見どころ満載です。外国人観光客も数多く訪れている要チェックスポットです。

【住所】 東京都墨田区横網1-4-1

【TEL】 03-3626-9974

【アクセス】 JR総武線 両国駅西口下車 徒歩3分

<https://www.edo-tokyo-museum.or.jp/>



1955年に発売した軽自動車

## NEWS 後藤真由子選手が世界短水路選手権で奮闘

Jaked Elite Teamの後藤真由子選手が2018年12月11日（火）から開催されていました「第14回世界短水路水泳選手権」（中国杭州）にて800m自由型において8位に入賞いたしました。

- 800m自由形決勝 8位
- 400m自由形予選 15位
- 4x200mリレー（青木、五十嵐、後藤、大本） 5位

ご声援、ありがとうございました！



## 何やら怪しい動き…

人目を忍び…なにかをかぶり…怪しい社員が一人。いえ一人ではありません。何人も。何十人も！頭にかぶっているのは何？  
カメラの前に座り、個性的な表情を作り出す、奇妙な集団。  
ヒントは来年の干支です。茶色です。  
その秘密はまた来年！

Comming soon!



鏡でチェック！



## 喫茶店？、ランドリー？どちらも正解です。

### 喫茶ランドリー

憩い 禁煙 5分

地下鉄森下駅より

喫茶ランドリーは軽食を楽しめる喫茶スペースと、コインランドリーとアイロン、ミシン付きの「まちの家事室」を備えた現代版の喫茶店です。下町に突如現れるおしゃれな建物、元々は手袋の梱包作業場として使われていた空間をリノベーションしたもので、「どんなひとにも、自由なくつろぎ」をコンセプトに人々が集まり、憩う空間となっています。貸し切りイベントも多く、新しい取り組みが次々と生まれています。ぜひサイトをご覧ください。



築55年の建物1Fをリノベーション

東京都墨田区千歳 2-6-9 イマケンビル1階  
<http://kissalaundry.com/>

## 編集後記

先月の編集後記で平成をあと一か月で終わらせようとしてしまいました。失礼いたしました。平成はもう少し続きます。さて2018年は残りわずかとなりました。今年も月刊フットマークをご愛読いただきまして誠にありがとうございました。至らない点も多々あるかとは思いますが、来年もお役に立てるような情報掲載、そしてホッと息抜きできるような紙面を目指し精進してまいります。来年もどうぞよろしくお願いいたします。皆様、良いお年を！

## フットマーク株式会社

東京都墨田区緑 2-7-12  
広報担当：吉河祐子  
Tel: 03-3846-3382  
[webmaster@footmark.co.jp](mailto:webmaster@footmark.co.jp)